

Wechseln Sie jetzt zum Testsieger!

Abendzeitung

AZ ALS STARTSEITE ABO-SERVICE ANZEIGEN MEDIADATEN KONTAKT COMMUNITY

Donnerstag, 11. Dezember 2008

MÜNCHEN NÜRNBERG BAYERN SPORT NACHRICHTEN KULTUR LEUTE PANORAMA AUTO & REISE
 STARS IN DER MANEGE MÜNCHNER GESCHICHTEN RATHAUS SCHICKSALE VERANSTALTUNGEN

11. Dez 2008, 17:25 Uhr

Versenden | Drucken

SUCHE

Schneller abheben



Kommt die Express-S-Bahn zum Flughafen? Der neue Verkehrsminister Martin Zell will Ende Januar 2009 eine erste Varianten-Sammlung präsentieren.

Flott, flott: Die Chancen für eine Express-S-Bahn werden derzeit im Verkehrsministerium untersucht.

Foto: dpa

MÜNCHEN Der Münchner Flughafen muss besser ans Schienennetz angebunden werden. Diese Tatsache hat der neue Verkehrsminister Martin Zell (FDP) von der langen Reihe seiner Vorgänger geerbt. Zell ist allerdings fest entschlossen, es nicht bei Absichtserklärungen zu belassen. Schon Ende Januar wird er eine erste Varianten-Sammlung präsentieren, so der Minister bei der Verkehrskonferenz des Regionalen Planungsverbandes.

Nach dem Transrapid-Aus wird intensiv nach neuen Lösungen gesucht. Über 90 Varianten sind derzeit in Arbeit: „Im Sommer 2009 erwarde ich belastbare Aussagen, wie mittel- und langfristig die Erreichbarkeit des Flughafens verbessert werden kann“, so Zell.

ANZEIGE

Zusätzlich werden auch die Chancen für eine „Interimslösung“ untersucht – sprich: einer Express-S-Bahn. „Auf der Strecke der S1 ließe sich eine beschleunigte Anbindung des Flughafens realisieren“, so Zell. „Alle 20 Minuten in 30 Minuten zum Flughafen könnte es werbewirksam heißen.“ Problematisch seien allerdings die Themen Pünktlichkeit aller Züge und die Schrankenschließungszeiten.

Zell sprach sich gegen den S-Bahn-Südring aus. Die Entscheidungsgrundlagen für die Realisierung der zweiten Stammstrecke sollen nächstes Jahr endlich vorliegen.

hu

KOMMENTARE

Kommentare

bereitgestellt von webnews.de

AZ MULTIMEDIA



Super-sexy: Die Wahl der Playmate 2008 - die heißesten Bilder

Das aktuelle Programm und alle Videos: **Abendzeitung.tv**

ANZEIGE

BILDSTRECKEN



Kunst und Erotik: Scharfe Stellen aus der Münchner Hochkultur



AZ-Leserfotos des Tages



Sexy Hofbräuhaus: Queens of the World



Animierlokale: Silikon-Valley um den Hauptbahnhof



Hier funkts in München: Wo die Flirt-Chancen am höchsten sind

AZ-AKTION